

戸木だより

津市立戸木小学校だより

2022. 7. 12

No.14

七夕ウォークラリー ～みんなの願いがかなうといいな～

7日、七夕ウォークラリーをしました。児童会で低学年、中学年、高学年それぞれが考えられるクイズを作ってくれました。そして班で協力しながら体育館や校舎内をまわりながら、解答していけるように計画をしてくれました。1年生と2年生はそれぞれ6年生と5年生と一緒にまわりました。お兄さん、お姉さんたちが優しく教えてくれていました。体育館には、みんなが書いた短冊を付けた笹を飾りました。「自分や家族が健康でありますように」「〇〇ができるようになりますように」「将来の〇〇になれるように」「新型コロナウイルスが終息しますように」「ウクライナとロシアの紛争が早く終わるように」など、それぞれが一生懸命考えた願い事でいっぱいになりました。三密を避けるため今年も分散しての実施になりましたが、とても楽しい集会になりました。そして5年生と6年生の優しい態度に感動した集会でした。



七夕ウォークラリークイズ ～何問答えられますか？挑戦！～（裏面に答えあり）

【低学年用】

- ①七夕は何日？
- ②七月七日は何の日でしょうか。
- ③七夕には、誰と誰が会う？
- ④織姫と彦星が渡る川は？

【中学年用】

- ①戸木小学校のクラスは何クラスでしょう。
- ②七夕では何に短冊をつけるのでしょうか。
- ③戸木小学校の新校舎ができたのは何年？
- ④戸木小学校の全校児童の人数は？

【高学年用】

- ①七夕のお話に出てくる鳥の漢字は？
- ②七夕はいつ日本に広まったでしょう。
- ③戸木小学校の校舎廊下にある消火栓の数は何こ？
- ④「たなばたさま」の2番の最後の歌詞は？
- ⑤天の川に橋をかけた鳥の名前は？

6年生の感想（頑張ったこと、気を付けたこと）

〇気をつけたことは、自分たちがここから行くからついてきてというのではなく、1年生がどこから行きたいか聞いたことです。

〇1年生をできる限り楽しませなきゃという思いでやりました。クイズが普通に難しかったので楽しかったです。

〇1年生の子から目を離さないようにしました。そして、1年生に優しく接するように気をつけました。

〇1年生と一緒に行動できて楽しかったです。

〇1年生とはぐれないようにたくさん声をかけたり、順序良く七夕ウォークラリーを終わらせるために1年生が疲れないルートを行ったりして工夫しました。

9月の主な行事予定

1日（木）2学期始業式 2日（金）給食開始 4限授業 5日（月）通常日課 委員会
12日（月）クラブ 22日（木）避難訓練 29日（木）30日（金）修学旅行

七夕クイズの答え

(低学年) ① 7月7日 ② 七夕 ③ 織姫と彦星 ④ 天の川

(中学年) ① 17クラス ② 笹 ③ 2016年 ④ 439人

(高学年) ① 鵲 ② 江戸時代 ③ 9個 ④ 空から見てる ⑤ かささぎ